



# HUT TNI ke-79: Polres Sumenep Sumbanghi Dandim 0827 dengan Kejutan Istimewa

Achmad Sarjono - [SUMENEP.JMN.OR.ID](http://SUMENEP.JMN.OR.ID)

Oct 8, 2024 - 08:11



SUMENEP – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara

Nasional Indonesia (TNI) yang ke-79, Polres Sumenep memberikan kejutan istimewa berupa tumpeng berukuran besar kepada Komandan Distrik Militer (Dandim) 0827 Sumenep, Letkol Inf Yoyok Wahyudi, S.I.P., M.Han., beserta istri di kediaman resmi Dandim, Selasa (8/10/2024).

Dipimpin oleh Wakapolres Sumenep, Kopol Trie Sis Biantoro, S.Pd., S.I.K., M.H., rombongan Polres Sumenep datang dengan membawa tumpeng besar yang menjadi pusat perhatian, serta menyampaikan ucapan selamat. Momen ini berlangsung penuh keakraban dan kekeluargaan, mencerminkan kuatnya sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan di wilayah Sumenep.

Dandim 0827 Sumenep, Letkol Inf Yoyok Wahyudi, menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan kejutan dari Polres Sumenep. "Kami sangat mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh Kapolres, Wakapolres, dan jajaran Polres Sumenep. Terima kasih atas sinergi dan kerjasama yang solid ini dalam menjaga keamanan serta ketertiban di Kabupaten Sumenep," ungkap Dandim.

Sementara itu, Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri, S.H., S.I.K., M.M., yang tidak dapat hadir karena adanya kegiatan lain, tetap memberikan ucapan selamat kepada Dandim 0827 beserta jajaran TNI di tempat terpisah. "Dirgahayu TNI ke - 79, TNI Modern bersama rakyat siap mengawal suksesi kepemimpinan untuk Indonesia maju" ungkap Kapolres melalui pesan tertulisnya.

Wakapolres Sumenep, Kopol Trie Sis Biantoro, juga turut menyampaikan rasa bangganya atas hubungan harmonis antara TNI dan Polri. "Tumpeng ini adalah simbol rasa syukur dan penghormatan kami kepada TNI yang telah berperan besar dalam menjaga kedaulatan negara. Kami berharap sinergi ini terus terjaga demi kedamaian dan keamanan masyarakat Sumenep," ujarnya saat menyerahkan tumpeng tersebut kepada Dandim 0827.

Kejutan tumpeng besar ini menjadi simbol eratnya hubungan antara TNI-Polri, yang terus bersinergi menjaga keutuhan dan kedamaian di Kabupaten Sumenep.  
(\* )